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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte, no Cine Teatro de Almeirim, 

pelas vinte e uma horas e cinco minutos, encontrando-se presente a maioria dos 

membros que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com 

o objetivo de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos---------------------------------- 

---------------------------------------------Ordem de Trabalhos---------------------------------------------------- 

(Alínea C, número um do artigo vinte e nove da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze de doze de setembro) 

UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

ACERCA DA ATIVIDADE DO MUNICÍPIO; ------------------------------------------------------------ 

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DÉCIMA ALTERAÇÃO AO PDM DE 

ALMEIRIM, A QUAL CONSUBSTANCIA A ALTERAÇÃO DO ARTIGO QUINTO DO 

REGULAMENTO DO PDM; -------------------------------------------------------------------------------- 

TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM; ---------------------------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; --------------- 

CINCO - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM; ------------------------------ 

SEIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DA RAPOSA; ------------------------------------------------------ 

SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PRORROGAÇÃO DA SUSPENSÃO PARCIAL 

DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE ALMEIRIM, APÓS PARECER DA CCDR; --------- 

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA DE IMI A 

APLICAR EM DOIS MIL E VINTE E UM. --------------------------------------------------------------- 

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO PROPOSTA PARA PARTICIPAÇÃO NO IRS 

PARA DOIS MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE CRIAÇÃO DA DERRAMA 

PARA DOIS MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------- 

ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PERCENTUAL DE ZERO VÍRGULA VINTE E 

CINCO POR CENTO DA TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM A 

APLICAR NO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM.---

DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE ALTERAÇÃO AO 
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“REGULAMENTO DE APOIO A FAMÍLIAS MAIS VULNERÁVEIS DO CONCELHO DE 

ALMEIRIM”, APÓS DEBATE PÚBLICO. --------------------------------------------------------------- 

TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DO “REGULAMENTO DE 

HIGIENE E LIMPEZA”, APÓS DEBATE PÚBLICO. ------------------------------------------------- 

CATORZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA OBTENÇÃO DE 

AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA A ASSUNÇÃO DE COMPROMISSO PLURIANUAL, 

RELATIVAMENTE A AQUISIÇÃO DE DUAS VIATURAS EM REGIME DE LOCAÇÃO 

FINANCEIRA, PELO PRAZO DE QUARENTA E OITO MESES, A DESENCADEAR NO 

ÂMBITO DAS CANDIDATURAS APRESENTADAS AO FUNDO AMBIENTAL. ------------- 

QUINZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO À FREGUESIA DA RAPOSA PARA REMODELAÇÃO (PINTURAS 

EXTERIORES E LAVAGEM TELHADOS) DAS CASAS SOCIAIS. ----------------------------- 

DEZASSEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO 

DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-

LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM.  

DEZASSETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO 

DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-

LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DEZOITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA DOIS 

MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

DEZANOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA 

DOIS MIL E VINTE E UM. ---------------------------------------------------------------------------------- 

VINTE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA QUARTA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL DE DOIS MIL E VINTE. ---------------------------------------------------------------------- 

VINTE E UM – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE ALMEIRIM. --------------------------------------------------------- 
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VINTE E DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO. -------------------------------------- 

VINTE E TRÊS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM. ----------------------------------- 

VINTE E QUATRO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO 

AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE  

VINTE E CINCO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO À FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO PARA REPARAÇÃO DE 

VARREDOURA. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

VINTE E SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE INVESTIMENTO 

PARA EMPRÉSTIMO DOIS MILHÕES E QUINHENTOS MIL EUROS PARA A 

REQUALIFICAÇÃO DO MERCADO MUNICIPAL DE ALMEIRIM. ------------------------------ 

VINTE E SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E NOVE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E VINTE E DA REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE DEZANOVE DE 

JUNHO DE DOIS MIL E VINTE, RELATIVAS À TERCEIRA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL DE DOIS MIL E VINTE. ---------------------------------------------------------------------- 

VINTE E OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE INVESTIMENTO 

PARA EMPRÉSTIMO ATÉ QUINHENTOS MIL EUROS PARA A CONSTRUÇÃO DO 

TROÇO DA CICLOVIA ENTRE A ESTRADA DA BARREIRA BRANCA E A ESTRADA 

DO VALE PEIXE. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

VINTE E NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL MODIFICATIVA PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE. ---------------------- 

-------------------------------- PERIODO ANTES DA ORDEM-DO-DIA------------------------------- 

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; Carlos Manuel Russo Mota (presidente da mesa da Assembleia 

Municipal em substituição); Teresa Isabel Almeida filipe, (segundo secretário da mesa 

da Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes 
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Cláudio, Gustavo Gaudêncio da Costa; Alfredo da Silva Trindade; José Manuel 

Coutinho Lopes; Nuno Miguel Silva Pinhão Dâmaso Fazenda; Rui Manuel de Oliveira 

Pinto Pires; Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes; João Bernardo Torcato de Sá 

e Seixas; Paulo Alexandre da Silva Colaço; Rui Manuel Pacheco Jorge da Neta; Carla 

Marina Sousa de Jesus Silva; Domingos Manuel Monteiro Martins; Pedro André 

Marques Rodrigues; Eduardo Fernando Rodrigues A. A. Oliveira; Marta Cristina Ferreira 

Martins; Paulo Rui Marques Olivença de Almeida; Joana Nunes Carvalho; João Manuel 

Fulgêncio Pisco Apolinário (Presidente da Junta de Fazendas de Almeirim); Teresa 

Paula Rodrigues Aranha (Secretária da Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro (Presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes 

(Presidente da Junta de Benfica do Ribatejo); do executivo municipal o senhor Pedro 

Miguel César Ribeiro (Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana 

Caetano (vice-presidente); Maria Emília Moreira (vereadora); Eurico Manuel Lopes 

Henriques (vereador); e Ana Sofia da Fonseca Casebre (vereadora). -------------------------

Registo de faltas na sessão ordinária de setembro de dois mil e vinte: José Francisco 

Correia Afonso Marouço (Presidente da Assembleia Municipal de Almeirim) e Rui 

Manuel Farinha Freire Rodrigues (vereador) 

--------- Sendo vinte e uma horas e cinco minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de setembro de dois mil e vinte. --------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de trinta de setembro de dois mil e vinte. ----------------------------------------

--------- Estão presentes vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou seja, 

vinte elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, e dois da coligação INOVAR 

ALMEIRIM (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------- 
--------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de junho de dois mil e vinte, 

e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: -------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal no mês de Setembro de dois mil e vinte. Oficio a enviar alteração 

orçamental modificativa e oficio a enviar certidões relativas aos assuntos apreciados na 

reunião de Câmara de vinte e um de setembro, para serem apreciados na Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------------

CIMLT – Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, enviou ofício com os 
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documentos de prestação de contas relativas a dois mil e dezanove. --------------------------

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envio jornal relativo ao mês de Julho e Agosto de dois mil e 

vinte. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ANMP – Oficio a enviar Boletim informativo número oito. --------------------------------------- 

José Francisco Correia Afonso Marouço, enviou ofício a solicitar a suspensão de 

mandato por motivos de saúde para um período de noventa dias. ------------------------------ 

António Manuel da Cruz Martins – Oficio a enviar justificação de falta à sessão ordinária 

de setembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------Apreciação e Votação das Atas---------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação da ata da sessão 

ordinária do dia trinta de junho de dois mil e vinte.  --------------------------------------------------

--------- * Votação da ata da sessão ordinária de trinta de junho de dois mil e vinte, 

APROVADO POR MAIORIA, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, 

dois do Grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). Três 

abstenções, duas do grupo do PS e uma do grupo da CDU.--------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 
--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

JOAQUIM CATALÃO (Presidente da Junta de Freguesia de Almeirim) »» A minha 

abstenção é por não ter participado na sessão ordinária de junho. ----------------------------- 

PAULO DUARTE (Grupo do PS) »» A minha abstenção é por não ter estado presente 

na sessão ordinária de junho. ----------------------------------------------------------------------------- 

PAULO COLAÇO (Grupo da CDU) »» A minha abstenção é por não ter estado presente 

na sessão ordinária de junho. ----------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de voto relativas à votação 

da ata da sessão ordinária do mês de junho de dois mil e vinte, que se realizou no Cine 

Teatro de Almeirim? ----------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora aos assuntos de interesse local 

nos termos da alínea b) do artigo trinta e três do Regimento. -------------------------------------

---------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ----------------------------------------------- 

--------------------------------------------- (Alínea d) do artigo trinta e três do Regimentos) ----------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

Não existindo intervenções para este período, passamos a apreciar as recomendações 

e votos de saudação propostos para apreciação, discussão e votação nesta sessão 

ordinária de setembro de dois mil e vinte. --------------------------------------------------------------

Começo por dar a palavra ao Grupo da CDU. -------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------VOTO DE SAUDAÇÃO------------------------------------------- 
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----------------------------------41º Aniversário do Serviço Nacional de Saúde---------------------------------- 

JOANA NUNES (Grupo da CDU) »» Boa noite. ------------------------------------------------------ 
Considerando que a quinze de setembro comemorou-se mais um aniversário do Serviço 

Nacional de Saúde (SNS), um serviço público, universal e geral, uma das principais 

conquistas do 25 de Abril, que ao longo dos anos foi dando execução ao direito à Saúde 

para todos os portugueses que está consagrado na Constituição da República 

Portuguesa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos longos destes quarenta e um anos de existência, o SNS foi construído 

coletivamente por todos os seus trabalhadores, que desde o primeiro momento 

contribuíram com o seu conhecimento, o seu esforço e empenho para assegurar 

cuidados de saúde com qualidade e de proximidade. ---------------------------------------------- 

Apesar das várias insuficiências e limitações, devido ao desinvestimento orçamental de 

vários governos, o SNS demonstrou ser o instrumento e a solução para garantir o 

acesso de todos à saúde, com mudanças significativas na sociedade, pelo que é 

fundamental continuar a defender o reforço da sua capacidade. -------------------------------- 

Neste momento estão colocadas grandes exigências ao SNS, pois tem de continuar a 

dar resposta no combate à pandemia da Covid-19 e ao mesmo tempo garantir o 

acompanhamento e tratamento dos doentes nas mais diversas patologias existentes. --- 

Todos os dias registam-se dificuldades no acesso aos cuidados de saúde primários, 

com extensões de saúde encerradas desde o início da pandemia, sem possibilidade de 

marcação de consulta. Há utentes que quando conseguem a consulta a mesma decorre 

ao postigo, outros não conseguem contactar telefonicamente com o centro de saúde 

porque o sistema é obsoleto ou porque não há trabalhadores suficientes para atender 

as chamadas ou ficam horas à espera de um atendimento à porta do centro de saúde, 

por vezes expostos a condições climatéricas adversas. ------------------------------------------- 

O reforço nos cuidados primários é prioritário evitando que muitos doentes sejam 

empurrados para os hospitais centrais, com as urgências a ficar saturadas e com 

tempos de espera a aumentar consideravelmente, para o privado ou que simplesmente 

acabem por ficar sem qualquer cuidado médico. ----------------------------------------------------- 

São necessárias políticas claras de reforço do SNS, no seu financiamento, na 

contratação de mais trabalhadores na área da saúde e na integração dos trabalhadores 

com vínculo precários numa carreira com vínculo público, no aumento e modernização 

de equipamentos e no aumento do número de camas de agudos, de cuidados 

intensivos, de cuidados continuados e hospitalares, na criação de serviços de medicina 

de trabalho em todas as unidades de saúde, no reforço da capacidade de meios de 

diagnóstico e terapêutica, no alargamento das respostas de saúde mental e no reforço 

das equipas de saúde pública. ---------------------------------------------------------------------------- 
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Neste sentido, na sequência da presente proposta dos eleitos da CDU, a Assembleia 

Municipal de Almeirim delibera: --------------------------------------------------------------------------- 

UM - Saudar o 41º aniversário do Serviço Nacional de Saúde; --------------------------------- 

DOIS - Saudar todos os trabalhadores do sector da Saúde - médicos, enfermeiros, 

administrativos e auxiliares pela luta que desenvolvem por melhores condições de 

trabalho, direitos, respeito e dignidade das suas profissões, condição básica e essencial 

para a defesa do Serviço Nacional de Saúde e da sua qualidade. ------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora a apreciar a saudação do Grupo 

da CDU relativa a “Aniversário da CGTP-IN”. --------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------VOTO DE SAUDAÇÃO---------------------------------------- 

----------------------------------------- 50º Aniversário da CGTP-IN ------------------------------------ 

PAULO COLAÇO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes. ----------------------

A 1 de Outubro assinala-se o 50º aniversário da Confederação Geral dos Trabalhadores 

Portugueses – Intersindical Nacional (CGTP-IN), que se constitui como um projeto 

sindical assente em princípios que afirmam a sua natureza de classe e a sua base 

unitária, democrática, independente, solidária e de massas. ------------------------------------- 

Com raízes nos tempos de resistência ao fascismo, construída pelos trabalhadores 

portugueses, com um papel fundamental na Revolução de Abril e nas conquistas 

obtidas, organizou a um de Maio de mil novecentos e setenta e quatro a maior 

manifestação livre alguma vez realizada em Portugal. --------------------------------------------- 

A ação da CGTP-IN ao longo de todos estes anos têm-se caracterizado num 

imprescindível contributo para a construção de uma sociedade mais justa e sustentável, 

para a defesa do justo progresso económico, social e cultural, para o combate às 

injustiças, assegurando a todos os cidadãos os seus direitos e a oportunidade de 

usufruírem de um ambiente sadio e ecologicamente equilibrado. ------------------------------- 

O XIV Congresso da CGTP-IN, realizado nos passados dias catorze e quinze de 

fevereiro e que assinalou o 50º aniversário, representou um importante contributo para a 

reflexão e a resolução dos problemas que atingem o nosso país, nomeadamente a 

situação social dos trabalhadores portugueses e das suas famílias. ---------------------------

-Particularmente no momento de pandemia que todos atravessamos, importa ressalvar 

e assinalar toda a dedicação, empenho e lutas que a CGTP-IN e as suas estruturas 

sindicais, têm realizado, nomeadamente nas denúncias de situações abusivas para os 

direitos dos trabalhadores. Neste sentido, na sequência da presente proposta dos 

eleitos da CDU, a Assembleia Municipal de Almeirim delibera: ---------------------------------- 

Saudar o 50º aniversário da CGTP-IN, que representa cinquenta anos de luta em 

defesa de todos os trabalhadores e dos seus direitos. --------------------------------------------- 
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GUSTAVO GAUDÊNCIO DA COSTA (Grupo do PS) »» Relativamente ao Voto de 

Saudação sobre o Serviço Nacional de Saúde, gostaria que o mesmo referisse o nome 

de António Arnaut, o pai deste serviço, que agora conhecemos como Serviço Nacional 

de Saúde. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à votação dos dois votos de 

saudação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação de Saudação - 41º Aniversário do Serviço Nacional de Saúde. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do 

PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos à 

votação da segunda e último voto de saudação. ----------------------------------------------------- 

--------- * Votação de Saudação - 50º Aniversário da CGTP-IN. APROVADO POR 

MAIORIA, com treze votos a favor, dez do grupo do PS e três do grupo da CDU. Um 

voto contra do Grupo do PS e onze abstenções, duas da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT) e nove do Grupo do PS. ------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora ao período da Ordem do Dia. ----- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 
--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

ALFREDO TRINDADE (Grupo do PS) »» O meu voto contra é pelo facto de não 

concordar com a instrumentalização dos sindicatos e centrais sindicais por parte dos 

partidos políticos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA---------------------------------------

---------------------------------------------------(artigo trinta e quatro do Regimento)------------------------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Almeirim, para que possa fazer a sua introdução -------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Se a digníssima Assembleia me permitir, no final de 

todas as intervenções dos senhores deputados, faria a minha intervenção. Aproveito o 

memento para apresentar as minhas desculpas, pelo pequeno atraso, na chegada a 

esta reunião----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos presentes. ------------------------ 

A Acão Social reveste-se de muita importância, para ajudar a responder a diversas 

fragilidades dos nossos munícipes. Nesta área as respostas podem ser dadas de várias 
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maneiras, desde ajudas com despesas de saúde e habitação, até ao fornecimento de 

refeições através da Cantina Social, ou entregas de cabazes, por exemplo. Entendemos 

que os serviços da câmara estejam a retomar, com os cuidados que a situação de 

combate à pandemia merece, de modo a salvaguardar os seus trabalhadores e por isso 

pretende-se o agendamento prévio para atendimento. No entanto não se percebe 

porque continua encerrada a Loja Social assim como o Projeto alternativo de saúde.  

Ainda na área social mas na vertente habitação por que razão tem a autarquia um 

contrato com a empresa TERRISIRGA a “…trabalhar no levantamento das 

necessidades habitacionais dos agregados com condições para serem incluídos no 

programa de apoio ao acesso à habitação”? ---------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite novamente. --------------------------------------------

Os serviços da Câmara, apesar de terem fechado em março, nunca deixaram de 

funcionar. Os atendimentos, neste momento são feitos no Salão Nobre, com marcação, 

observando as orientações da Direção Geral de Saúde. -------------------------------------------

Sobre a empresa referida, o que estamos a fazer é um conjunto de levantamentos que 

nos permitam futuramente criar as condições para se aceder a um programa “Primeiro 

Direito”, e com ele, intervir na área da habitação social. ------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Verificando que não existe intenção de intervir por 

parte do Senhor Presidente da Câmara e dos Senhores deputados, vamos passar ao 

ponto seguinte da Ordem de Trabalhos. ----------------------------------------------------------------

DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA DÉCIMA ALTERAÇÃO AO PDM DE 

ALMEIRIM, A QUAL CONSUBSTANCIA A ALTERAÇÃO DO ARTIGO QUINTO DO 

REGULAMENTO DO PDM; -------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições.  --------------------------

Dou agora a palavra ao senhor Presidente para fazer a introdução do ponto relativo a 

este assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este ponto resulta de uma alteração feita na zona 

vulgarmente conhecida “Pata”, que é uma zona de atividades económicas, e que ao 

longo dos anos não foi possível. Resultando, agora da necessite de suprimir algumas 

necessidades nesta zona. ---------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite. ------------------------------------------------

A CDU compreende a importância desta 10ª alteração ao PDM de Almeirim, não temos 

nada a opor ao conteúdo e aos pressupostas que levam o executivo a propor a 

alteração de parte do artigo quinto do regulamento do PDM. Entendemos que introduzir 

a possibilidade de instalação de atividades industriais não poluentes poderá ser 
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importante para a atividade económica do concelho. Também o ajuste do ponto quatro 

do referido artigo é positivo. -------------------------------------------------------------------------------- 

No entanto a votação da CDU neste ponto reflete um voto de protesto pelo atraso na 

conclusão da revisão do PDM, estamos mais uma vez a fazer alterações sem que o 

fundamental seja revisto. Já vão quase duas décadas nesta situação. ------------------------ 

Podemos já referir que a votação no ponto sete, também referente ao PDM de Almeirim, 

será diferente, não se trata de uma alteração ao PDM, antes uma suspensão parcial do 

PDM por razões que entendemos justificadas. ------------------------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa a noite a todos. 

Esta matéria constante deste ponto, já esteve nesta Assembleia para apreciação. O que 

gostaria de dizer, é que muitas vezes falamos que existem falhas ou erros, o que é 

perfeitamente legítimo, pois só não erra quem não faz. Porém, gostávamos que sempre 

que fazemos observações ou reparos, que as mesas sejam tidas em conta. ----------------

Atendendo aos motivos, este assunto merece a nossa aprovação. -----------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Concordo inteiramente com as palavras do Senhor 

Deputado Coutinho Lopes. Se existem alguém que gostava de ver o PDM aprovado era 

o Presidente da Câmara de Almeirim. ------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, vamos passar à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta da décima alteração ao PDM de Almeirim, a qual 

consubstancia a alteração do artigo quinto do Regulamento do PDM, com vinte e dois 

votos a favor, vinte do grupo do PS, e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). Três abstenções do grupo da CDU.----------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos aos 

pontos seguintes. ---------------------------------------------------------------------------------------------

TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM; ---------------------------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; --------------- 

CINCO - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM; ------------------------------ 

SEIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DA RAPOSA; ------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste assunto. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Não existindo inscrições, passamos ao ponto sete. -------------------------------------------------

SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PRORROGAÇÃO DA SUSPENSÃO PARCIAL 

DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE ALMEIRIM, APÓS PARECER DA CCDR; --------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste assunto. -------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este assunto já mereceu a apreciação desta 

Assembleia, faltando na altura o parecer da CCDR. ------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições por parte dos Senhores 

Deputados presentes, passamos à votação. ----------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta da prorrogação da suspensão parcial do Plano 

Diretor Municipal de Almeirim, após parecer da CCDR; com vinte e cinco votos a favor, 

vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto oito. ----------------------------------

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA DE IMI A 

APLICAR EM DOIS MIL E VINTE E UM. ---------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao Senhor Presidente da Câmara para fazer 

a introdução deste assunto. --------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Se me for permitido a minha intervenção abordará o 

ponto oito, nove, dez e onze. ------------------------------------------------------------------------------

De uma forma geral, mantemos aquilo que tem sido as propostas das últimas décadas, 

excetuado as alterações que resultam do IMI, um descemos uma décima, em linha com 

a realidade presente do País, o que significa um esforço por parte do Município de 

Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Como o que se espera da evolução da economia, também as outras questões do IRS e 

DERRAMA, naturalmente, no próximo ano vão ser certamente diferentes. -------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» À semelhança da intervenção do Senhor 

Presidente da Câmara, se todos concordarem, as próximas intervenções podem ser 

para os oito, nove, dez e onze. --------------------------------------------------------------------------

No entanto, as votações serão individuais. --------------------------------------------------

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Começando pelo ponto oito, a apreciação da 

CDU é a seguinte: A CDU tem, ao longo dos anos, apelado à redução de algumas 

taxas, nomeadamente a relativa ao IMI. Pensamos que as contas do município de 

Almeirim o têm permitido, as contas dos cidadãos seriam um pouco aliviadas e estes 

agradeciam. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Pela proposta que para dois mil e vinte e um nos é apresentada, verificamos que 

também o executivo concorda com o que a CDU tem vindo a defender. Apresenta uma 

descida da taxa de zero virgula quarenta por cento para zero virgula trinta e nove por 

cento, descida que terá um impacto nas contas do município inferior a cinquenta mil 

euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Vamos verificar quando da apreciação dos pontos vinte e um a vinte e quatro da ordem 

de trabalhos, que as contas do município vão poupar uma verba superior nas 

transferências para as freguesias, resultante da não realização de alguns eventos 

devido à pandemia que nos atinge. ---------------------------------------------------------------------- 

Pensamos, portanto, que haveria condições para se ter ido um pouco mais longe na 

descida da taxa de IMI. A situação da maioria das famílias em tempo da pandemia, é 

hoje bastante mais vulnerável, qualquer ajuda será sempre de valorizar. --------------------- 

O voto da CDU em anos anteriores sempre foi contra nas votações das propostas do 

executivo sobre a taxa de IMI a aplicar. Este ano vamo-nos abster, valorizando de 

alguma forma a descida da proposta. -------------------------------------------------------------------

-No que diz respeito ao ponto nove, vamos votara a favor, uma vez que na globalidade 

concordamos com a proposta. ----------------------------------------------------------------------------

Quanto ao ponto dez, a nossa posição é a seguinte: A apreciação que a CDU faz da 

proposta da Derrama para dois mil e vinte e um, não difere da que temos vindo a fazer 

em anos anteriores. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Temos defendido a redução ou mesmo a isenção da taxa a aplicar para as 

microempresas com um volume de negócios até cento e cinquenta mil euros. -------------- 

Se antes, considerámos que a redução era justa, este ano, com os impactos da 

epidemia na degradação das contas da maioria das empresas, não temos qualquer 

dúvida que a isenção da taxa mais se justifica. Implicaria uma redução residual nas 

contas do município, e seria uma pequena contribuição para tornar um pouco menos 

difícil a vida de algumas empresas e famílias. --------------------------------------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa a noite a todos. 

Relativamente a estes pontos e fazendo um enquadramento, iremos manter a posição 

que temos adotado nos últimos anos relativamente a estas matérias do IRS, IMI, 

DERRAMA e Taxa de Direitos de Passagem. --------------------------------------------------------

GUSTAVO COSTA (Grupo da CDU) »» Estes assuntos, são os que habitualmente os 

partidos da oposição mais considerações fazem. ----------------------------------------------------

-Compreendemos as suas posições e relativamente a estas matérias. ------------------------ 

No que diz respeito às votações, o grupo do PS irá votar favoravelmente o ponto oito, 

nove, dez e onze. ---------------------------------------------------------------------------------------------
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, vamos passar à 

votação dos pontos oito, nove, dez e onze. ------------------------------------------------------------

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE FIXAÇÃO DA TAXA DE IMI A 

APLICAR EM DOIS MIL E VINTE E UM. ---------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta de fixação da taxa de IMI a aplicar em dois mil e vinte e um pelo 

Município de Almeirim, com vinte e um votos a favor, dezanove do grupo do PS, e dois 

da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). Quatro abstenções, três do Grupo da 

CDU e uma do Grupo do PS. ------------------------------------------------------------------------------ 

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO PROPOSTA PARA PARTICIPAÇÃO NO IRS 

PARA DOIS MIL E VINTE E UM. -------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta para participação no IRS para dois mil e vinte e um a 

aplicar no Município de Almeirim, com vinte e três votos a favor. Vinte do Grupo do PS e 

três do Grupo da CDU. Dois votos contra da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT).---------------------------------------------------------------------------------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE CRIAÇÃO DA DERRAMA 

PARA DOIS MIL E VINTE E UM. -------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto dez da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta de criação da DERRAMA para dois mil e vinte e um a aplicar no 

Município de Almeirim com vinte votos a favor do Grupo do PS. Três abstenções do 

Grupo do PS e dois votos contra da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT).----------- 

ONZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PERCENTUAL DE ZERO VÍRGULA VINTE E 

CINCO POR CENTO DA TAXA MUNICIPAL DE DIREITOS DE PASSAGEM A 

APLICAR NO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM.--------- 

--------- * Votação do ponto onze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, percentual de 0,25%. da Taxa Municipal de Direitos de 

Passagem a aplicar no Município de Almeirim no ano de dois mil e vinte e um, com vinte 

e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação 

Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» passamos ao ponto seguinte. ----------------------------

DOZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE ALTERAÇÃO AO 

“REGULAMENTO DE APOIO A FAMÍLIAS MAIS VULNERÁVEIS DO CONCELHO DE 

ALMEIRIM”, APÓS DEBATE PÚBLICO. --------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» Como já foi referido, as alterações são simples e 

resultam na prática de aumento o valor limite anual de quatrocentos euros para mil e 

duzentos euros.  ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste assunto. Não havendo inscrições, passamos à votação.-----------------------------------

--------- * Votação do ponto doze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o projeto de alteração ao “Regulamento de Apoio a 

Famílias mais Vulneráveis do Concelho de Almeirim”, após debate público, com vinte e 

cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação 

Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Seguidamente vamos apreciar o ponto treze. -------

TREZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DO “REGULAMENTO DE 

HIGIENE E LIMPEZA”, APÓS DEBATE PÚBLICO. -------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a introdução deste regulamento. -----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» O Regulamento que estava em vigor, era muito antigo, 

e já não se ajustava à atualidade. ------------------------------------------------------------------------ 

A proposta de alteração, visa atualizar profundamente o existe, disponibilizando aos 

serviços um instrumento que permita ter uma atuação em conformidade. --------------------

PAULO COLAÇO (Grupo da CDU) »» Saudamos a apresentação do regulamento em 

causa, que embora tardio é bem-vindo. ---------------------------------------------------------------- 

Trata-se de um regulamento importantíssimo que poderá contribuir para a melhoria da 

qualidade de vida dos Almeirinenses, contribuindo para o controlo de uma série de 

práticas nocivas por parte de alguns cidadãos e que estão disseminadas um pouco por 

todo o concelho. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Há que atuar rápido e eficientemente para acabar com essas práticas. Referimo-nos 

particularmente aos dejetos de animais na via pública e em parques e jardins, à prática 

frequente de depósito de objetos, entulho de obras, sobrantes de jardins, etc., em locais 

impróprios e ao lado dos contentores de lixo comum, pois infelizmente parece que a 

sensibilização e educação cívica não estão a resultar! --------------------------------------------- 

Há zonas com predominância de vivendas e moradias onde a limpeza de quintais e 

jardins é mais evidente, com maior incidência aos fins de semana. ---------------------------- 

A “carrinha dos monstros”, não tem capacidade de resposta e não funciona aos fins de 

semana. Considerando esta realidade e as limitações apontadas, porque não colocar 

contentores específicos para a recolha dos sobrantes, tal como já sugerido pela CDU 

em reuniões de Câmara, evitando que os mesmos sejam despejados nos contentores 
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do lixo doméstico, ou largados no chão? Sabendo que muitas pessoas utilizam os fins 

de semana para este tipo de trabalho, coloca-se a questão, onde depositar esses 

sobrantes? ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Sem que a autarquia dê as devidas respostas muito dificilmente haverá diferenças de 

comportamento dos cidadãos! ---------------------------------------------------------------------------- 

Não basta ter um regulamento, é preciso dizer que há soluções, que devem ser 

utilizadas e caso não o façam a fiscalização atuará sobre os prevaricadores. Pior do que 

não ter um regulamento, é ter um regulamento que ninguém cumpre e que não haja 

consequências. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

É igualmente importante que a sua implementação seja rápida, após a devida 

divulgação à população. Lembramos que no passado recente houve a intenção de se 

implementar uma nova forma de tratamento de lixos que foi amplamente divulgada junto 

da população, e que depois nada aconteceu nem foi dada qualquer explicação pública 

para o aparente abandono da solução preconizada. 

Ou seja, concluímos dizendo que o regulamento é importante, as soluções que a 

autarquia tem disponibilizado aos cidadãos não têm sido suficientes e devem ser 

encontradas alternativas. -----------------------------------------------------------------------------------

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Estamos a apreciar um documento, neste caso 

um Regulamento da maior importância para o nosso Concelho. Neste Regulamento, 

verifica-se que existe uma enfase na coima, por alguma falta de civismo e respeito pelo 

espaço público. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, passamos à 

votação do ponto treze da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto treze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o projeto do “Regulamento de Higiene e Limpeza”, após 

debate público; com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da 

CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT).---------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto para este 

assunto, passamos ao ponto catorze. -------------------------------------------------------------------

CATORZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA OBTENÇÃO DE 

AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA A ASSUNÇÃO DE COMPROMISSO PLURIANUAL, 

RELATIVAMENTE A AQUISIÇÃO DE DUAS VIATURAS EM REGIME DE LOCAÇÃO 

FINANCEIRA, PELO PRAZO DE QUARENTA E OITO MESES, A DESENCADEAR NO 

ÂMBITO DAS CANDIDATURAS APRESENTADAS AO FUNDO AMBIENTAL. -------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» A informação sobre este assunto está suficientemente 

explicada na documentação distribuída. ---------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» O Grupo da CDU gostaria de saber que tipos 

de viaturas é que vão ser adquiridas e a que serviços vão ser distribuídas? -----------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Vão ser viaturas ligeiras, e vão ser entregues nos 

serviços de fiscalização e apoio administrativo. ------------------------------------------------------

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Trazia aqui duas 

questões, mas uma delas entretanto já foi respondida. --------------------------------------------

A outra questão é sobre a forma como está exposto o assunto, onde é referido que há 

um custo de aquisição de trinta mil euros, dos quais vinte e sete são suportados pelo 

Município e doze por financiamento. No fundo o que eu quero dizer é que estas contas 

não batem certo. No fundo o custo é de trinta e nove mil euros. ---------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto catorze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para obtenção de autorização prévia para a 

assunção de compromisso plurianual, relativamente a aquisição de duas viaturas em 

regime de locação financeira, pelo prazo de quarenta e oito meses, a desencadear no 

âmbito das candidaturas apresentadas ao Fundo Ambiental, com vinte e cinco votos a 

favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto para este 

assunto, passamos ao ponto quinze. --------------------------------------------------------------------

QUINZE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO À FREGUESIA DA RAPOSA PARA REMODELAÇÃO (PINTURAS 

EXTERIORES E LAVAGEM TELHADOS) DAS CASAS SOCIAIS. -----------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Como é do conhecimento da Assembleia, os subsídios 

às Juntas de Freguesia, antes da sua conceção devem ser apreciados em Assembleia 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

Não existindo intervenções, passamos à votação. ---------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto quinze da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para atribuição de subsídio à Freguesia da 

Raposa para remodelação (pinturas exteriores e lavagem telhados) das casas sociais; 

com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT).----------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto para este 

assunto, e verificando que os pontos dezasseis, dezassete dezoito e dezanove assenta 

nos mesmos termos da lei, proponha que os mesmo fossem apreciados em conjunto e 

votados separadamente.  -----------------------------------------------------------------------------------

DEZASSEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO 

DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-

LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM.  

DEZASSETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELO MUNICÍPIO 

DE ALMEIRIM DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS PREVISTAS NO DECRETO-

LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E DEZANOVE, DE TRINTA E UM DE 

JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

UM. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DEZOITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E TRÊS BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA SAÚDE, PARA DOIS 

MIL E VINTE E UM. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

DEZANOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA NÃO ASSUNÇÃO PELA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO DO EXERCÍCIO DAS COMPETÊNCIAS 

PREVISTAS NO DECRETO-LEI NÚMERO VINTE E UM BARRA DOIS MIL E 

DEZANOVE, DE TRINTA DE JANEIRO, PARA O DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA 

DOIS MIL E VINTE E UM. ----------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a sua introdução. -------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A posição do executivo sobre estas matérias é 

conhecida, pelo que apenas aguardamos a posição da Assembleia. ---------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Sobre estes ponto a posição da CDU é 

coincidente com a opinião do Senhor Presidente da Câmara. Entendemos que estas 

questões devem pertencer ao Governo Central e não às autarquias. -------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» A nossa intervenção 

é para expressar o nosso sentido de voto, à semelhança do que temos feito em 

matérias semelhantes. --------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, vamos passar a 

votar os pontos dezasseis, dezassete, dezoito e dezanove. -------------------------------------- 
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--------- * Votação do ponto dezasseis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências previstas no Decreto-lei número vinte e três barra dois mil e 

dezanove, de trinta e um de janeiro, para o domínio da Saúde, para o ano de dois mil e 

vinte e um; com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU 

e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto dezassete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pelo Município de Almeirim do exercício 

das competências previstas no Decreto-lei número vinte e um barra dois mil e 

dezanove, de trinta e um de janeiro, para o domínio da Educação, para o ano de dois 

mil e vinte e um; com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da 

CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). --------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto dezoito da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e três 

barra dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Saúde, para dois mil e 

vinte e um; com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU 

e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto dezanove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a não assunção pela Comunidade Intermunicipal da Lezíria 

do Tejo do exercício das competências previstas no Decreto-lei número vinte e um barra 

dois mil e dezanove, de trinta de janeiro, para o domínio da Educação, para dois mil e 

vinte e um, com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU 

e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto para estes 

assuntos anteriormente votados, passamos ao ponto seguinte. ---------------------------------

VINTE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA QUARTA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL DE DOIS MIL E VINTE. ----------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. --

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta alteração visa repor um conjunto de rácios nas 

nossa escolas do Concelho de Almeirim. Nos últimos tempos, tivemos alguns pedimos 

de mobilidade, que se deslocaram para os serviços de saúde. Nós entendemos que 

esta mobilidade é importante para o Concelho, e aceitámos com agrado. -------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à votação do 

ponto vinte. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a quarta alteração ao mapa de pessoal de dois mil e vinte, 

com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Para os ponto vinte e um, vinte e dois, vinte e três 

e vinte e quatro, sugeria a mesma metodologia que utilizamos anteriormente nos pontos 

relativamente à não assunção pelo Município de Almeirim do exercício das 

competências. -------------------------------------------------------------------------------------------------

VINTE E UM – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE ALMEIRIM. --------------------------------------------------------- 

VINTE E DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO. -------------------------------------- 

VINTE E TRÊS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO 

CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

ALMEIRIM E A FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM. ----------------------------------- 

VINTE E QUATRO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO 

AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO, CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

RAPOSA. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer um resumo dos assuntos que constam nos pontos vinte e um, vinte e dois, 

vinte e três e vinte e quatro. --------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Estes assuntos resultam da retirada de verbas que não 

foram gastas, e que só podiam ser transferidas ao abrigo destas atividades. ----------------  

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» A nossa intervenção é para esclarecer que já 

fizemos referencia a estes assunto no momento em que abordamos o assunto do IMI. --

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos às 

quatro votações. ----------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte e um da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a da proposta de alteração ao contrato interadministrativo, 

celebrado entre o Município de Almeirim e a Freguesia de Almeirim; com vinte e cinco 

votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar 

Almeirim (PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------- 
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--------- * Votação do ponto vinte e dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de alteração ao contrato interadministrativo, 

celebrado entre o Município de Almeirim e a Freguesia de Benfica do Ribatejo; com 

vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte e três da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de alteração ao contrato interadministrativo, 

celebrado entre o Município de Almeirim e a Freguesia de Fazendas de Almeirim; com 

vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte e quatro da ordem de trabalhos – APROVADO 

POR UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de alteração ao contrato 

interadministrativo, celebrado entre o Município de Almeirim e a Freguesia de Raposa; 

com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Terminadas as votações e não existindo 

declarações de voto, passamos à apreciação do ponto vinte e cinco. -------------------------- 

VINTE E CINCO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO À FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO PARA REPARAÇÃO DE 

VARREDOURA. -----------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao Senhor Presidente da Câmara para fazer 

a explicação deste assunto. --------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Como já tive oportunidade anteriormente de explicar. 

Todos os subsídios às Juntas de Freguesia carecem de uma apreciação por parte da 

Assembleia Municipal, e é isso que estamos a fazer. -----------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. --------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa a noite a todos. 

Na nossa opinião, consideramos que esta reparação é de um valor muito alto. 

Igualmente, observamos que foi pedido apenas um orçamento, pelo que a nossa 

questão é se não seria mais vantajoso, ter pelo menos mais um orçamento? ---------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Compreendo a sua questão e efetivamente é um valor 

alto. Quanto a mais orçamentos, são sempre desejáveis, no entanto, não existem no 

mercado empresas que façam este género de reparação e manutenção. -------------------- 

Para se ter uma ideia, estamos a fazer consultas para uma nova varredora em leasing, 

e os valores rondam os cento e oitenta mil euros. ---------------------------------------------------
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte e cinco da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de atribuição de subsídio à Freguesia de Benfica 

do Ribatejo para reparação de varredoura; com vinte e cinco votos a favor, vinte do 

grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto vinte e seis. ------------------------

VINTE E SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE INVESTIMENTO 

PARA EMPRÉSTIMO DOIS MILHÕES E QUINHENTOS MIL EUROS PARA A 

REQUALIFICAÇÃO DO MERCADO MUNICIPAL DE ALMEIRIM. ------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a introdução deste ponto. --------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Temos o projeto de Requalificação do Mercado 

Municipal executado. Estamos a falar de um projeto cuja execução é muito avultada, 

mas estamos a falar de um investimento que entendemos ser estrutural para a cidade e 

para o Concelho. Por um lado requalificamos o Mercado Municipal. ---------------------------

Por outro, no primeiro piso, criamos ou zona de concentração de serviços através de 

uma loja do cidadão, como sejam os serviços de finanças, segurança social, 

conservatória e águas. Todos estes serviços num só local, vais por sim só permitir uma 

acessibilidade e uma mobilidade vantajosa para quem necessita destes serviços. ---------

Este empréstimo serve essencialmente para lançarmos a obras, sendo a nossa 

intenção, caso venha a acontecer, posteriormente poder candidatar o projeto a fundos 

comunitários. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

Esta explicação também é valida para o ponto da circular urbana, no que diz respeito à 

intenção de candidatar o projeto a fundos comunitários. -------------------------------------------

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Pede o executivo que esta Assembleia aprecie 

e vote uma proposta de investimento para empréstimo de dois milhões e quinhentos mil 

euros para requalificação do mercado municipal de Almeirim, obra estimada, de acordo 

com a proposta, em três milhões de euros. ------------------------------------------------------------ 

Trata-se de uma intervenção urbanística pública, um projeto estruturante com 

significativo impacto na nossa cidade. Na opinião dos eleitos da CDU uma obra 

necessária e indispensável. Porém, constata-se que não existe qualquer informação 

oficial sobre o projeto. O que se sabe tem surgido de forma desgarrada na comunicação 

social. Estamos a falar de um espaço inserido numa Área de Recuperação Urbana 

sensível e sobre o qual os Almeirinenses, nos quais se incluem os eleitos desta 
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assembleia, nada sabem. Apenas conhecem algumas imagens do edifício que nem 

sequer acompanham esta proposta. Nada conhecemos sobre o projeto funcional do 

espaço a construir. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Neste especto, este processo assemelha-se ao do Crematório que se caracterizou pela 

ausência de informação prestada aos eleitos desta assembleia. Era importante que se 

tivesse aprendido algo com esse caso e que desta vez pudesse ter havido a 

preocupação de fornecer informação aos que irão decidir sobre o investimento em 

causa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Tendo o Senhor Presidente dito há pouco e a um órgão de comunicação social que o 

projeto está pronto, então seria expectável que o mesmo fosse presente a esta casa. 

Não entendemos esta falta de informação. ------------------------------------------------------------ 

Verifica-se ainda que o mercado foi construído em mil novecentos e trinta e dois num 

local onde historicamente se sabe ter existido o Paço Real de Almeirim, pelo que não 

será descabido prever que no subsolo sejam encontrados vestígios arqueológicos. Será 

que esse aspeto terá sido salvaguardado na intervenção projetada? Ou na realização 

da obra vamos fingir que não foram encontrados? -------------------------------------------------- 

São tudo questões importantes que deveriam vir a acompanhar a proposta. ---------------- 

É pedido a esta casa que aprove um investimento de vários milhões de euros, com base 

numa folha que nada diz de concreto sobre o que se pretende fazer com esse dinheiro.  

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Uma parte dos meus 

argumentos foram explanados na intervenção do Grupo da CDU. ------------------------------

Quando no ponto dois e no ponto sete mencionei que no passado existiram questões 

que vieram à Assembleia, que receberam observações por lapsos na sua formalização, 

este é um outro exemplo disso mesmo, onde o nosso Grupo em casos similares temos 

chamado à atenção. -----------------------------------------------------------------------------------------

Quando estes assuntos são submetidos à apreciação da Assembleia, o que nos é 

transmitido, é que estamos a apreciar a possibilidade de existir um empréstimo, que no 

fundo é o que se entende que está em cima da mesa. No entanto o que está escrito é 

que se trata de uma proposta de investimento, pelo que é nosso entender, que este 

assunto é sobre um investimento, ou possibilidade de um investimento. ---------------------- 

Quer o ponto vinte e oito, quer o ponto vinte e seis acabam por ser explícitos 

relativamente a esta matéria. Nas últimas assembleias onde assuntos desta natureza 

surgem, temos dito que deviam ser apreciados e votados dois pontos, ou então existir 

maior clareza na apresentação do assunto. -----------------------------------------------------------

O que diz a Lei, é que têm de existir uma autorização para contratação de empréstimo, 

que é da competência da Assembleia Municipal. ----------------------------------------------------  
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No mesmo diploma, também é referido que os investimentos do empréstimo são 

submetidos á apreciação da Assembleia. Por esta das razões é que entendemos que os 

assuntos deviam ser separados em dois pontos distintos. Ou então deviam ser melhor 

esclarecidos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Neste momento, estamos a solicitar à Assembleia a 

autorização prévia. Depois de apreciado na Assembleia, segue os seus trâmites. ------ 

Depois a Câmara Municipal reunir todas as propostas é elaborado um novo processo, 

que é no fundo o empréstimo. Nessa altura virá também à Assembleia para ser 

apreciado. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto vinte e seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta de investimento para empréstimo de dois milhões e 

quinhentos mil euros para a Requalificação do Mercado Municipal de Almeirim, com 

vinte e dois votos a favor. Vinte do Grupo do PS e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). Três votos contra do Grupo da CDU.---------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 
--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» A CDU é favorável a uma intervenção no 

Mercado Municipal que melhore as condições do mesmo e que convide os 

Almeirinenses a regressarem a este espaço com memória. -------------------------------------- 

Votamos contra a proposta apresentada a esta Assembleia Municipal, por esta não 

conter qualquer elemento que permita vislumbrar sequer, o que se projeta fazer numa 

anunciada requalificação do mercado municipal. ---------------------------------------------------- 

O voto contra da CDU não é contra a requalificação do mercado municipal mas contra a 
proposta da presidência da Câmara Municipal que não apresenta qualquer informação 
ou explicação que a sustente. -----------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 
--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Entendemos que a 

requalificação do Mercado Municipal é uma obra importante e estruturante para o 

Concelho de Almeirim. Por essa, não quisemos ficar associados uma abstenção ou a 

um voto contra. Sendo verdade, que no momento não possuímos informação formal, 

suficiente para emitir uma opinião para participar numa discussão sobre o assunto. ------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à apreciação e discussão do ponto 

vinte e sete. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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VINTE E SETE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E NOVE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E VINTE E DA REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE DEZANOVE DE 

JUNHO DE DOIS MIL E VINTE, RELATIVAS À TERCEIRA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL DE DOIS MIL E VINTE. ----------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta é uma proposta dos serviços, que visa retificar e 

clarificar alguns processos no pré e pós Bolonha. ---------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à votação. ----

--------- * Votação do ponto vinte e sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de retificação da deliberação da Assembleia 

Municipal de vinte e nove de junho de dois mil e vinte e da reunião de Câmara Municipal 

de dezanove de junho de dois mil e vinte, relativas à terceira alteração ao Mapa de 

Pessoal de dois mil e vinte, com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três 

do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora ao penúltimo ponto da ordem de 

trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

VINTE E OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE INVESTIMENTO 

PARA EMPRÉSTIMO ATÉ QUINHENTOS MIL EUROS PARA A CONSTRUÇÃO DO 

TROÇO DA CICLOVIA ENTRE A ESTRADA DA BARREIRA BRANCA E A ESTRADA 

DO VALE PEIXE. ---------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao Senhor Presidente da Câmara para fazer 

a introdução deste assunto. --------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» O troço da ciclovia para o qual estamos a solicitar 

autorização para o investimento, é entre a Avenida da Liberdade  até aos terrenos da 

COMPAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» O que vou dizer 

agora é no fundo o mesmo que disse no ponto vinte e seis. --------------------------------------

A razão pela qual o investimento é apreciado pela Assembleia, deve-se ao fato de 

ultrapassar os dez por cento da despesa. Pelo que mais uma vez reitero que estes 

assuntos deviam ser separados por dois pontos. ----------------------------------------------------

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Gostaria de perceber se a proposta é para a 

ciclovia ou para um troço da circular urbana? ---------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Apesar de falar na Circular Urbana, a única matéria que 

é aceite para candidatura a fundos comunitários, é ciclovias. O empréstimo é para a 

ciclovia no troço referido na proposta. ------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções sobre este 

assunto, vamos, passar à votação. ---------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto vinte e oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de investimento para empréstimo até quinhentos 

mil euros para a Construção do Troço da Ciclovia entre a Estrada da Barreira Branca e 

a Estrada do Vale Peixe, com vinte e cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do 

grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT).----------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos ao 

último ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

VINTE E NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL MODIFICATIVA PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE. ---------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao Senhor Presidente da Câmara Municipal 

de Almeirim para fazer a introdução. -------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta alteração é resultado das plurianualidades, 

nomeadamente, nas questões dos empréstimos, e da obra de intervenção nas Escolas, 

para a remoção do fibrocimento. -------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições, passamos à 

votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto vinte e nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta de Alteração Orçamental Modificativa para o ano de 

dois mil e vinte, com vinte e dois votos a favor. Vinte do Grupo do PS e dois da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). Três abstenções do Grupo da CDU. ---------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições para intervenções, 

nem inscrições para o período do público, dou por terminada a sessão, desejando a 

todos uma boa noite. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e três horas e cinco minutos, do dia trinta de setembro de dois mil e vinte, deu-

se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, que, depois de 

distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos membros da mesa. -

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 
O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 
O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 
 


